

-Aux Révérends Pères Curés des Paroisses de l'Archidiocèse de Lomé

Bien chers Pères,

Comme vous l'aurez peut-être appris déjà par la presse et les autres médias, le quatrième RECENSEMENT GÉNÉRAL DE LA POPULATION ET DE L'HABITAT est prévu du 06 au 19 novembre 2010 sur toute l'étendue du Territoire national.

En confirmant et portant cette information à votre connaissance, je vous invite tous à sensibiliser largement toutes nos Communautés chrétiennes paroissiales et tous nos fidèles sur l'importance de ce Recensement général.

Le Recensement porte sur :

- le comptage de toutes les personnes, du bébé qui vient de naître à la personne âgée, même malade, vivant sur le Territoire national;
- la collecte des données démographiques, sociales, économiques, culturelles, et sur l'habitat, par le biais d'un questionnaire.

Chacun(e) est invité(e) à fournir des informations véridiques aux agents recenseurs.

Enfin, je vous exhorte à aider les uns et les autres à réserver un bon accueil aux divers agents recenseurs.

Je vous saurais gré de bien vouloir commencer, dès réception, à relayer le présent message au prône des Messes en semaine et plus particulièrement le dimanche 07 novembre 2010.

Alors que nous nous acheminons vers la fin de l'Année liturgique C, je vous rejoins tous en toute confiance et reconnaissance pour la mission pastorale que vous assumez avec beaucoup de zèle et de disponibilité et vous bénis de tout cœur.

gr/Denis AMUZU-DZAKPAH Archevêque de Lomé